
Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 027/30.03.2021

Kleine Osterhasen überraschen die Kleingärtner

Heimlich still und leise, wie es eben Osterhasen so machen, hoppelten heute Morgen bei schönstem Osterhasenwetter ca. 30 kleine Wesen mit langen braunen Löffelohren durch die Gartensparte "Freundschaft" im Neustädter Ring.

Unter diesen Ohren versteckten sich Niemand anders als die Kinder der Wirbelwindgruppe“ und der „ABC- Gruppe“ der Kindertagesstätte „Anne Frank“ und ihre Erzieherin Frau Burchert.

Die Kinder hatten sich etwas ganz Besonderes ausgedacht. Sie bastelten und malten kleine Zeichnungen mit Grüßen vom Osterhasen und Wünschen für ein schönes Osterfest für alle Kleingärtner in dieser Sparte und befestigten diese an den Gartentüren.

Ulrich Drösemeyer, der Spartenvorsitzende, freute sich sehr über diese gelungene Überraschung und sagt hiermit den Kindern und Erziehern herzlichen Dank dafür.